
ПАРК НАУКИ, КУЛЬТУРЫ И СПОРТА 

впечатлениями делятся ученики 6Ф класса 
 

Здравствуйте, читатели этой статьи! Меня зовут Мотырева Диана, и 

сейчас я подробно расскажу, как проходило мероприятие "Парк науки и 

культуры" в нашей школе. 

На этом мероприятии было много локаций, которые мы могли 

посетить. Я  посетила только две, так как  являлась представителем одного из 

проектов. Для начала у нас прошло Открытие Парка науки и культуры, где 

выступали ученики нашей школы, кто-то пел, кто-то танцевал, а кто-то 

выступал с речью на английском и русском языке. После открытия все гости 

разошлись по локациям: 

 Аллея заповедных уголков Хабаровского края. 

 Аллея спорта, туристическая полоса. 

 Аллея науки. 

 Аллея искусств и издательского дома Радуга. 

 Аллея военной истории. 

 Аллея завод Гагарина. 

 Аллея кинотеатр. 

 Фотозона.  

Я представляла проект "Озеро Медвежье" на Аллее заповедных 

уголков Хабаровского края.  

 

 



 

 

Если честно, мне самой понравилось рассказывать детям и гостям 

легенды и теории, связанные с этим озером, показывать наш проект и 

результаты работы. Между тем как я представляла проект, мне стало 

интересно, что думают гости о наших проектах и я взяла интервью у двух 

людей. 

1 интервью: 

Я: Здравствуйте, меня зовут Мотырева Диана. Я задам вам пару вопросов. Вы 

не против? Но вначале представьтесь, пожалуйста. 

Гость: Меня зовут Анна, я родитель ученицы из 5Б класса. 

Я:  Вы посетили наш парк, что вам особенно понравилось? 

Гость:  В первую очередь мне, конечно же, понравилась Аллея заповедных 

уголков Хабаровского края, так как  эта локация была массовая, интересная и 

каждый проект был по-своему уникален. Также понравилась выставка 

самолетов, там была очень кропотливая работа. Было интересно наблюдать, 

как выполняют такую работу дети и старшеклассники . 

Я:  На какой Аллее вы задержались дольше? 

Гость: Если не брать во внимание Хабаровский край, то мы долго слушали 

про издательский дом «Радуга». Очень много делается в этом направлении, 

интересные представлены работы. 

Я: Что нового вы узнали о нашей школе? 

Гость: На самом деле, сложно сказать, что нового. Каждый год ученики 

придумывают все больше и больше новых проектов, и это здорово. 

Я: Спасибо большое! 

  2 интервью: 

Я: Здравствуйте, мы ученицы 6Ф класса Мотырева Диана и Власова 

Александра. Можно мы зададим Вам несколько вопросов? Представьтесь, 

пожалуйста. 

 Гость: Я руководитель управления образования в администрации нашего 

города Ляна Алексеевна Кускова. 

Я: Вы сегодня посетили наш парк, что особенно вам запомнилось? 

Гость:  Я каждый год посещаю подобные мероприятия в вашей школе и 

каждый раз удивляюсь, потому что проекты всё время новые и интересные. 

Сегодня я много узнала нового, и мне нравится что вы, ребята, когда 

готовите свои проекты, связываете всё воедино: здесь и природа нашего края, 

и история края, и литература. Ну просто молодцы!  

Я: На какой локации вы задержались больше всего и почему? 

Гость: Мне кажется, я везде останавливалась, мне было любопытно узнать 

про историю озера Амут почему именно так оно называется. 



Я: Что нового вы узнали о нашей школе?  

Гость: Ваша школа такая замечательная. Хорошо, что у вас сохраняются 

добрые традиции, основанные на познании всего нового и интересного.  

Я: Что вы можете пожелать ученикам нашей школы и школе? 

Гость:  Наверное, самое главное, что должно складываться в детстве, -  это 

любить свой край, свою страну, в которой вы живёте, сегодня надо учиться 

для того чтобы те знания, которые вы получите, потом во взрослой своей 

жизни применять во благо нашей замечательной страны. 

Я: Спасибо большое! 

 

 
  

Сегодняшний день был очень насыщенным, хоть мне и не удалось 

побывать на разных локациях, но я всё равно провела день с пользой. 

Спасибо всем инициатором этого мероприятия, мы рады были посетить Парк 

и принять непосредственное  участие в его работе! 

Диана МОТЫРЕВА 

 

  

Сегодня в нашей школе состоялось открытие Парка науки, культуры и 

спорта. Открытие было недолгим, но оно дало настрой всему дню: 

прозвучали слова приветствия, исполнили песню, станцевали вальс ученики 



6 филологического и кадетского класса. Вальс был просто потрясающий, 

очень хорошо станцевали.  

Мы с Мерцаловой Дариной и Рожковой Викой представляли станцию 

"Издательский дом Радуга". На этой станции мы подробно рассказывали о 

книгах, журналах, календарях, газетах, которые выпустила наша школа. 

Выпуском газет руководит учитель русского языка Смирнова Елена 

Юрьевна. Прочитав газеты, журналы, книги, можно узнать всю историю 

нашей школы, какие мероприятия были раньше, как побеждали наши 

ученики и многое другое.  Это очень интересно и захватывающе, посмотреть, 

что было в нашей школе до нашего прихода. 

 

 
 

Я рассказывала о двух книгах, в которых говорилось о народных старинных 

промыслах. В них были расписаны старославянские буквы, иллюстрации, 

отражающие народные промыслы. Нас послушало очень много людей. Этот 

день был просто чудесный, было интересно рассказывать людям то, о чем ты 

знаешь. Я бы хотела посетить и другие станции. Думаю, там тоже очень 

интересно. 

Маргарита РУМЯНЦЕВА 

Сегодня состоялось открытие Парка науки и культуры. На открытии 

было много людей как из нашей школы, так и приглашенных гостей. На 

мероприятии звучали песни, напутственные речи и поздравления. С 10 часов 



все уже стояли на своих аллеях и представляли работы. Мы посетили 

несколько станций от разных классов. Все ребята старались, было интересно 

их слушать и узнавать что-то новое и интересное для себя. Больше всего мне 

понравились зона с картинами природы, особенно картины с лотосами. 

Безумно натурально и красиво смотрятся эти работы, как будто ты сам 

находишься в этом месте.  

 
Наш класс представлял проект «Озера Хабаровского края, Озеро 

Медвежье». Больше всего мне понравились куклы Шамана, дочерей и 

медведя, которые делали ребята со своими родителями. Также в нашей 

работе представлен макет в виде книжки-раскладушки, со всеми горами, 

реками около этого озера. За весь день к нам подходили множество людей, 

которые интересовались историей происхождения озера. Это озеро славится 

своей идеально голубыми цветом воды, также в этой воде не обнаружено 

никаких видов животных и рыб. Я побеседовала с участниками Парка, взяла 

у них интервью. 

-Здравствуйте, я ученица 6 ф класса, меня зовут Дорошенко Олеся. Могу 

задать вам несколько вопросов? 

- Здравствуйте, да. 

-Представьтесь, пожалуйста 

- Меня зовут Мартыненко Мария, ученица 9 Б класса, МОУСОШ номер 23, 

города Комсомольская Амуре 



-Сегодня вы посетили парк. Что вам больше всего запомнилось? 

- Больше всего мне запомнилось то, что в нашем парке были представлены 

много кукол, олицетворяющие  озёра и реки Хабаровского края. Это очень 

впечатлило. А также мне запомнились мастер-классы по рисованию 

иероглифов и по созданию чая. 

- На каких аллеях вы задержались дольше всего и почему? 

-  Дольше всего я задержалась на аллее, где рассказывали  про озеро Лотосов. 

Я задержалась там, потому что мне очень понравилось, в какой технике были 

выполнены куклы. Также они были очень красиво расписаны. И мальчик-

ведущий, который проводил нам эту экскурсию, очень интересно всё 

рассказывал. Я узнала очень много новой информации. 

 
- Что вы узнали о нашей школе?  

- Это то, что в нашей школе самые креативные ребята во всем городе. Нигде 

больше таких нет. Они уникальны,  и фантазия очень хорошо развита. Это 

мне очень нравится.  

- Что вы хотите пожелать ученикам и нашей школе?  

- Ну, я очень хочу пожелать ученикам нашей школы, чтобы они также 

развивались, чтобы развивали свой креатив, никогда не останавливались, не 

расстраивались из-за неудач, и чтобы после выпуска они оставались такими 

же чудесными детьми, какими они являются сейчас.  



-Здравствуйте, меня зовут Дорошенко Олеся, я ученица 6 ф класса. Могу ли я 

вам задать несколько вопросов?   

-Да, конечно. 

- Представьтесь, пожалуйста.    

- Игнатенко Наталья Даниловна, учитель школы номер 23.  

- Сегодня вы посетили парк. Что вам запомнилось больше всего?  

-Такое многообразие выставок! Глаза разбегаются. Всё интересно, всё 

привлекает взгляд. Дети поработали на славу.  

 
Такие красивые макеты, необычные куклы. Всё понравилось. Очень трудно 

выделить что-то особенное. Каждому здесь можно найти занятия по 

интересам. Отличные мастерские. Кто любит руками что-то делать, подходят 

к мастерским, изготавливают своими руками. Кто любит науки, пожалуйста, 

место, где можно посмотреть, использовать электронные микроскопы. У 

каждого, каждому есть чем здесь заняться. Но что касается меня, меня 

заинтересовали лекарственные растения и чаи. Понравился раздел ароматов. 

Можно в домашних условиях изготовить духи из натуральных трав. Ну и 

творческие дети, творческие дети показали себя во всей красе. Выставка 

картин просто невероятная. Даже не скажу, что это нарисовали ученики. 

Хочется вот просто смотреть-смотреть и прямо окунаться в эти картины, 

представлять себя на берегах этих рек и озёр. Но куклы тоже, не знаю, даже с 

чем сравнить. 



- Что вы хотите пожелать ученикам и школе? 

  

 -Хочется пожелать дальнейших творческих исканий, нового поиска, новых 

проектов, новых идей. Уж для учеников 23-й школы не занимать идей каких-

то инноваций, новых исканий, новых поисков. Поэтому творите, ищите, 

развивайтесь! Вы узнаёте через эти проекты, лучше узнаёте свой край, лучше 

узнаёте природу Хабаровского края. И я надеюсь, что такие выставки 

способствуют тому, что вы ещё больше полюбите свой родной край и 

останетесь здесь и будете беречь природу нашего края. 

- Спасибо большое. 

Олеся ДОРОШЕНКО 

 

13.06 - одиннадцатый день филологической школы. Сегодня у нас 

проходило открытие арка науки и культуры, и  сегодня классы представляли 

свои проекты. На этажах нашей школы были небольшие локации, где 

представляли макеты и проекты.  

Например, я с девочками рассказывала про издательский дом "Радуга", 

который  был создан в 2003 году по инициативе учащихся и при поддержке 

Управляющего совета школы. Этот долгосрочный проект продолжает 

действовать и сегодня.  

 



 
 

У нас на столах лежала продукция издательского дома: буклеты, 

газеты, книги, журналы, открытки и многое другое. Так как у нас сейчас 

проходить филологическая школа, мы пишем отзывы, статьи, берём 

интервью, и все это потом входит в общий журнал, эти журналы называются 

"Записки юного натуралиста" и "Край родной Дальневосточный".  

Сегодня мне день понравился, было много новой информации, которой 

я раньше не знала, также я узнала, что наша школа выпускает газеты, 

журналы, книги, календари и многое другое. 

Дарина МЕРЦАЛОВА 

 

Сегодня у нас проходило мероприятие “Парк науки, культуры и 

спорта”. Оно проходило в 23 школе в начальном и старшем звене. Мы 

посетили несколько Аллей, на которых нам рассказывали много интересной 

информации. Там было много мастер-классов, где можно было что-то 

поделать. Я была закреплена к Аллея военной истории. Там нам показали 

разное оружие,  как его собирать и разбирать. Ещё нам рассказали про 

летчика, который любил фотографировать самолеты в полете. Фотографии 

просто замечательные! Я взяла интервью у нескольких людей, они 

рассказали, что наши станции и мастер-классы им очень понравились.  Я 

спрашивала, что нового они узнали о школе, они сказали, что узнали очень 



много фактов, которые они не знали. Мне очень понравилось мероприятие 

своей атмосферой, там было все очень интересное, я узнала много нового. 

Олеся КАЛИНИЧЕНКО 

 
 

Сегодняшний день летней филологической школы был очень 

интересным и насыщенным. Учащиеся пришли в школьной парадной форме 

и не просто так. Ведь сегодня у нас большое мероприятие – открытие Парка 

науки, культуры и спорта. В начале дня была линейка-открытие. Ребята пели 

очень хорошую песню, а девятиклассники говорили добрые слова, четыре  

человека из нашего класса и четыре из кадетского танцевали вальс, среди них 

была и я. 

После того, как мы оттанцевали, открытие подошло к концу. Все 

ребята пошли в школу, проходить по различным станциям и слушать, что 

скажут им учащиеся, стоящие на станциях. К сожалению, я не ходила со 

своим классом по станциям, но зато я рассказывала ребятам об издательском 

доме «Радуга»». Все дети нас внимательно слушали, а мы полностью 

погружались в рассказ и старались подробно донести информацию. Я 

довольна этим днём, всё было просто замечательно. 

Виктория РУМЯНЦЕВА 

 



Сегодня в летней школе было интересно. У нас состоялось открытие 

Парка науки, культуры и спорта. Я вместе с классом посетил все аллеи 

Парка, взял интервью у гостей нашей выставки.  На вопрос, что особенно 

запомнилось, сказали, что Аллея Гагарина, именно на ней задержались 

дольше всего. 

На вопрос, что нового узнали о школе, ответили так:  «Узнал, что есть 

школьный сайт с отзывами и фильмами и нужной информацией».  

Мне тоже понравились локации на первом этаже: я собирал пазл с 

изображением большого самолета, и еще нам рассказывали о том, что многие 

не могут определиться со своей будущей профессией. Тогда вам могут 

предложить варианты профессий: нам дали подписать заявление на работу с 

испытательным сроком. Мне все понравилось. 

Тимофей РАСЧЕСОВ 

 

Сегодня у нас в школе прошло открытие Парка науки, культуры и 

спорта. В честь этого девочки из нашего класса исполняли танец. Ещё 

сегодня была защита проектов, у каждого класса были очень интересные 

проекты. На мастер-классах мы рисовали иероглифы, пробовали очень много 

разных видов чая, слушали представление проектов  других участников, 

пробовали разгадывать ребусы и собирать пазлы. Мы с девочками защищали 

свой проект, брали интервью у Ляны Алексеевны Кусковой. Этот день был 

очень интересным и насыщенным. Я считаю, что все ученики молодцы. 

Александра ВЛАСОВА 

 

Наш класс был сегодня на открытии Парка науки и культуры, который 

располагался на первом и втором этажах школы, в спорткомплексе и актовом 

зале. Были гости, и мне понравилась брать интервью у педагогов и людей не 

из нашей школы. Я посетил разные локации, прошелся по всем аллеям. Мне 

запомнилось больше всего рассказ про озеро Эворон. Я узнал,  что озеро 

Эворон расположено в глухом месте в Солнечном районе, на расстоянии 90 

км от Комсомольска-на-Амуре. Площадь озера составляет 190 км.,  а средняя 

глубина почти 2-3 метра. Всё было хорошо. 

Артем АРХИПОВ  

 


